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一 般 質 問 通 告 一 覧 
（平成２８年９月定例会） 

順番 質 問 者 氏 名 質    問    内    容 答 弁 者 時 間 

１  ４番 

江川 直一 議員 

 ※一問一答 

１ 観光行政 

 ①お祭り、イベントの支援について 

 ②田んぼアートへの集客向上に向けた取り組みについて 

２ 農業行政 

 ①耕作放棄地の対策 

 ②農地管理 

 ③今後の政策・農地中間管理事業 

 ④積極的に農業へ取り組む方への支援 

担当部長 ６０分 

２ １７番 

香川 宏行 議員 

 ※一問一答 

１ 教育行政について 

 ①夢ある子ども育成事業について 

担当部長 ３０分 

３ １８番 

吉田 豊彦 議員 

 ※総括 

１ 公園整備について 

 ①水城公園整備計画基本構想 

２ 選挙事務について 

 ①今回の参議院選挙を含めた選挙事務のあり方について 

３ 安心・安全なまちづくりについて 

 ①防犯カメラの設置について 

担当部長 ５０分 

４ １０番 

高橋 弘行 議員 

 ※一問一答 

１ 市長の政治姿勢、本市の稼ぐ力・成長戦略について 

①前回６月議会後、再び市民から秩父線行田市駅エレベータ

ー設置要望がありました。乗降客を増やし市の活力を付け

る戦略、市長の設置有無の考えをお聞かせください。 

 ②今年３月北谷通りを石畳にしました。市民から税金のムダ

との声が増えています。市長は３億２千万円使い、この事

業でまちの活力である本市の市税増等、財政歳入にどれく

らい稼ぐ効果を本市にもたらしますか。費用対効果の観点

から数字でお答えください。 

 ③今年４月に開設したバスターミナル観光案内所。費用対効

果の観点からお聞きします。５，３００万円の税金を使い

ましたが、市長は市民に稼ぐ力として、市内業者みやげ品

設置を指示しましたか。有無を聞かせてください。 

 ④ＪＲ行田駅前に駐車場等に貸している６５０㎡、壱里山公

園裏に直ぐ活用できる２，１５０㎡、２か所の遊休市有地

について再度お聞きします。５０年間、市民が得るべき多

大な利益を無くしています。本市の財政健全化上、土地活

用政策の稼ぐ力が必要と感じます。市長の稼ぐ成長戦略を

聞かせてください。 

 ⑤行田市産業交流拠点整備基本計画作成の為、検討委員会が

開催されています。市民から採算面等で子どもたちにマイ

ナスを背負わせないか、不安の声があります。稼ぐ成長戦

略において、市長は現時点で課題等は何か、及び検討委員 
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順番 質 問 者 氏 名 質    問    内    容 答 弁 者 時 間 

  会に問題がないのか。また、庁内検討委員会等への指示内

容を聞かせてください。 

  

５ ２１番 

大河原 梅夫 議員 

 ※総括 

１ 防災対策について 

 ①被災者台帳・被災者支援システムについて 

２ 「食品ロス」対策について 

 ①本市における「食品ロス」削減対策の現状について 

担当部長 ４０分 

６  ３番 

細谷 美恵子 議員 

 ※一問一答 

１ 超高齢化社会への対策、安心安全で生き生きとした生活が

送れているか 

 ①認知症対策 

 ②成年後見制度 

 ③高齢者の交通 

 ④シルバー人材センターの活用 

 ⑤増え続ける空き家・空地について 

 ⑥空き家バンク 

担当部長 ６０分 

７ １９番 

三宅 盾子 議員 

 ※一問一答 

１ 子育てナンバーワンのまちづくり（学童保育室） 

 ①保育料問題 

 ②学童保育室の利用 

 ③学童保育室・通信の名称 

 ④処遇の改善・研修体制 

 ⑤民間委託問題 

２ 商工センターの利用 

 ①適正な料金のあり方 

３ ＪＲ行田駅前駐輪場建設問題 

 ①「自転車駐車場センター」への委託の中止 

 ②有料化問題 

４ 大規模な産業交流拠点（道の駅）の必要性 

 ①「道の駅」整備の目的と施設内容 

 ②採算性 

 ③基本構想、基本計画 

 ④委員会案内・会議録の公開 

市長 

担当部長 

６０分 

８ ６番 

新井 教弘 議員 

※一問一答 

１ 防災対策について 

 ①防災無線とＦＭラジオの活用について 

２ 市民生活について 

 ①朝日バスと市内循環バスのバス停について 

３ 都市整備について 

 ①八幡通りの整備について 

担当部長 ４０分 

９ １１番 

二本柳妃佐子 議員 

 ※一問一答 

１ 女性の命を守るがん対策の推進について 

 ①乳がん検診の充実について 

２ 児童虐待防止対策について 

 ①「怒鳴らない」子育て講座について 

担当部長 ６０分 

１０  ８番 

柴﨑 登美夫 議員 

※一問一答 

１ 道路事業について 

①市道拡幅工事に伴う諸問題への対策について 

 

 

担当部長 ４０分 
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順番 質 問 者 氏 名 質    問    内    容 答 弁 者 時 間 

１１ ２２番 

大久保 忠 議員 

 ※一問一答 

１ 市長の政治姿勢 

 ①市民サービスと財政について 

２ 市民の安全を守る 

 ①防犯灯 

 ②信号機 

市長 

担当部長 

６０分 

１２ １５番 

野口 啓造 議員 

 ※一問一答 

１ 安心安全について 

 ①首都圏氾濫区域堤防強化対策に伴う市内関係者に係るさ

まざまな問題について、また、国県への市、地元としての

要望について 

市長 

担当部長 

６０分 

１３ １２番 

斉藤 博美 議員 

 ※一問一答 

１ 市民の健康 

 ①特定健診受診病院の拡大 

 ②乳がんを早期発見する為に 

２ ＪＲ行田駅前駐輪場の有料化 

 ①市民の声の反映 

 ②ＰＦＩ事業の問題点 

 ③放置自転車について 

担当部長 ６０分 

１４ ２０番 

石井 直彦 議員 

 ※一問一答 

１ 市長の政治姿勢 

 ①子育て支援について 

 ②ＪＲ行田駅前整備事業について 

 ③産業交流拠点事業について 

 ④市の遊休地の活用 

２ 学校教育について 

 ①学力アップについて 

 ②いじめ対策について 

３ ＪＲ行田駅前駐輪場整備について 

 ①駐輪場整備委託と有料化について 

４ 産業交流拠点事業（道の駅） 

 ①計画・委員会・計画規模・採算の見通しについて 

５ 雨水対策について 

 ①西新町の雨水対策について 

市長 

教育長 

担当部長 

６０分 

１５ １６番 

小林 友明議員 

 ※一問一答 

１ 教育行政について 

 ①少人数学級編制事業について 

 ②小学校英語活動推進事業について 

２ まちづくり行政について 

 ①都市計画マスタープランについて 

教育長 

担当部長 

６０分 

１６  １番 

加藤 誠一 議員 

 ※一問一答 

１ 健康長寿のまちづくり 

 ①ながちか体操とラジオ体操の推進 

 ②スポーツ推進委員の役割 

 ③スポーツイベントのボランティアについて 

２ 児童・生徒の体力向上と食育指導 

 ①児童・生徒の体力向上への取り組み 

 ②食育の取り組み 

 

 

担当部長 ５０分 
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順番 質 問 者 氏 名 質    問    内    容 答 弁 者 時 間 

１７  ２番 

吉野  修 議員 

※一問一答 

１ 「行田市みどりの基本計画」の推進について 

①計画の進行管理について 

②南河原地区における公園の整備について 

③整備費用の手当てについて 

２ 小学校の統合について 

担当部長 ４０分 

 


